

JUGENDLEITER- AUSBILDUNG JU-JUTSU

16.-18.03.2018
in Thüringen

ZWEI MÖLLNER IN THÜRINGEN

Lara und Anja nahmen an einer weiteren Einheit der Jugendleiterausbildung in der Sportschule von Bad Blankenburg teil, die von Michael Korn und Enno Häberlein gegeben wurde.

Neben Einblicken in die Jugendarbeit im DJJV wurde Trainingslehre und Methodik vertieft. Außerdem wurden die Grundlagen der Fallschule, Wurf und Hebel vermittelt.

Nach Vorstellung ihrer Projekte und gelungener mündlicher Prüfung haben unsere zwei Teilnehmer ihre Jugendleiterausbildung Ju-Jutsu erfolgreich bestanden.

